



30 de Junio de 2025

COMUNICADO OFICIAL ANEFS

Posicionamiento de ANEFS ante la decisión de la RFEF sobre la eliminación de los Campeonatos de España de Fútbol Sala Base

1. Introducción y contexto

La RFEF, con la que ANEFS ha restablecido recientemente un canal de comunicación histórico, ha anunciado la supresión de los Campeonatos de España de clubes base (excepto Sub-19 masculino) y los Campeonatos de Selecciones Territoriales Sub-10 y Sub-19 de fútbol sala.

2. Posición de ANEFS

Desde ANEFS entendemos y valoramos la complejidad de la planificación de competiciones por parte de la RFEF. Sin embargo, lamentamos profundamente esta decisión por su impacto negativo en el futuro de nuestro deporte en categorías formativas y territoriales.

3. Principios éticos y compromiso

Defendemos que estas competiciones:

- Son espacios de desarrollo técnico, humano y social para niños, niñas y adolescentes.
- Representan un motor motivacional clave para que, a edades tempranas, decidan iniciarse y mantenerse en la práctica del fútbol sala.
- Su desaparición representa una amenaza real para la continuidad del número de practicantes en estas franjas de edad, comprometiendo seriamente el desarrollo del deporte en el medio y largo plazo y por tanto, expresamos nuestro apoyo a todos los clubs.

4. Reacciones de la comunidad

- Más de 300 clubs han expresado su rechazo y preocupación; algunos incluso ya han solicitado públicamente una revisión de esta decisión.
- Se han recogido miles de firmas en plataformas como Change.org, evidenciando una movilización sin precedentes de los clubs de fútbol sala.

30 de Junio de 2025

5. Solicitud de reunión formal

ANEFS ha solicitado a la RFEF a través de su Comité de Entrenadores una reunión urgente con el objetivo de:

1. Aclarar de primera mano los motivos que han llevado a tomar esta decisión.
2. Exponer nuestra postura inequívocamente contraria a la supresión de estas competiciones y por tanto, nuestro apoyo total a los clubs de fútbol sala.
3. Solicitar un proceso transparente de reflexión y revisión, con todos los actores implicados presentes.

6. Compromiso de colaboración activa y lealtad al fútbol sala

Desde ANEFS reafirmamos nuestra disposición total a participar activamente en la colaboración necesaria que permita revertir esta medida.

Queremos seguir contribuyendo, junto con la RFEF, a un modelo sostenible, formativo y participativo que preserve la esencia y el futuro del fútbol sala de base, apoyando a la RFEF en aquellas medidas que creamos que favorecen nuestro deporte y siendo críticos en aquellas que creamos perjudican seriamente nuestro futuro.

La base del fútbol sala es su mayor fortaleza. En ANEFS seguiremos defendiendo, con lealtad institucional y firmeza, los principios que sostienen el crecimiento de nuestro deporte.

ANEFS

 presidencia@anefs.es

 www.anefs.es



Francisco Recio Alonso
Presidente de ANEFS

M: (+34) 626 60 81 22
E: presidencia@anefs.es